

# Begros

## Fünf Häuser wechseln zum Verband

Freitag, 06.12.2019

***Ein Knaller zum Wochenende: Braun Möbel-Center, die Einrichtungshäuser Ehrmann, Hardeck Möbel und Möbel Heinrich sowie Opti-Wohnwelt Föst gehen zur Begros.*** Alle fünf Häuser kommen von der Union.

Patrick Neuss, Geschäftsführer der Begros: "Wir freuen uns darüber, mit diesen stark aufgestellten Unternehmen unseren Verband zu erweitern und unsere Begros-Mitgliederanzahl auf nunmehr 17 auszubauen. Alle Unternehmen passen so gut zu uns, weil sie von engagierten UnternehmerInnen mit hervorragender Fachkompetenz und Herz geführt werden. Alle UnternehmerInnen wollen sich aktiv in unsere Verbandsarbeit einbringen, und darauf freuen wir uns sehr." Neuss weiter: „Darüber hinaus bin ich überzeugt, dass unsere neuen Mitglieder von unseren Leistungen und insbesondere von der konsequenten Weiterentwicklung unserer strategischen Prioritäten – 360-Grad-Einkauf inkl. Qualitätsmanagement, Eigenmarken und Digitalisierung – ebenfalls stark profitieren“.

### Die neuen Begros-Mitglieder in der Übersicht

Braun Möbel-Center ist ein inhabergeführtes Unternehmen mit Sitz im badenwürttembergischen Reutlingen, das zehn Einrichtungshäuser im Südwesten Deutschlands (neun in Baden-Württemberg, eines im Saarland) betreibt. Die Einrichtungshäuser Ehrmann sind familiengeführt und im rheinland-pfälzischen Landau beheimatet. Die Familie Ehrmann betreibt mit rund 700 Mitarbeitern Standorte in Landau, Herxheim, Reilingen, Frankenthal und in Rastatt. Zum 01.01.2020 übernimmt Möbel Ehrmann zudem das Möbelhaus Hölzmer in Trier. Dazu kommen die Küchenhäuser in Landau und Bruchsal sowie die drei SB-Bingo-Märkte in Neustadt/Weinstraße, Germersheim und Landau. Hardeck Möbel ist ein nordrhein-westfälisches Familienunternehmen aus Bochum, das heute in der 4. Generation geführt wird, mit vier Standorten in Bochum, Hilden, Senden und Bramsche in Niedersachsen.

Möbel Heinrich ist ein inhabergeführtes Familienunternehmen in Niedersachsen. Zum Unternehmen gehören neben den drei Möbel Heinrich Filialen mit Standorten in Bad Nenndorf, Hameln und Kirchlengern auch 4 SB-Filialen der Marke Mögrossa in Peine, Landesbergen, Stadthagen und Bad Nenndorf. Rund 700 Fachkräfte arbeiten für Möbel Heinrich.

Opti-Wohnwelt Föst ist ebenfalls inhabergeführt mit Hauptsitz in Niederlauer und 17 Filialen mit rund 1.100 Mitarbeitern in ganz Deutschland: Backnang, Bamberg, Butzbach, Dillingen, Eisenach, Finsterwalde, Fulda, Ingelheim, Neubrandenburg, Neu-Ulm, Niederlauer, Prenzlau, Schiffdorf-Spaden, Schwallungen, Schweinfurt, Suhl und Werlte.

### Die Begros

Die 1957 gegründete Begros GmbH mit Sitz in Oberhausen zählt zu den größten Möbeleinkaufsverbänden Deutschlands. Bis Ende des Jahres 2019 gehören dem Verband die 12 Unternehmen Biller, Möbel Inhofer, Möbel Kempf, Kika/Leiner, Möbel Martin, der Migros Genossenschaftsverbund, Ostermann, Pilipp, die Porta-Gruppe, Möbel Rogg, Schaffrath und Sommerlad an. 2020 wächst der Verband durch die Aufnahme

von fünf weiteren Unternehmen; hinzu kommen Braun Möbel-Center, Einrichtungshäuser Ehrmann, Hardeck Möbel, Möbel Heinrich sowie Opti-Wohnwelt Föst. Damit vergrößert sich Begros auf aktuell insgesamt 17 Unternehmen, die über 300 Einrichtungshäuser und Fachmarktschienen im In- und Ausland betreiben. Das Begros Sortiment umfasst das gesamte Spektrum des Einrichtens: von designorientierten, hochwertigen Markenmöbeln wie Mondo, perfekt geplanten Küchen, preisbewussten Möbel-Sortimenten bis zu Wohn- und Küchenaccessoires sowie Heimtextilien und Leuchten.

## **Fünf Häuser wechseln zum Verband**

### **Links**

- [Begros](#)